

# 空き巣、車上狙い続発

## 帯広市内 12月

連合町内会(帯広警察署)

停車中は、サイドブレーキの確認と、輪留めの設置

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに  
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

### サイドブレーキ引き忘れて…市バス5メートル前進

車内点検のため席を立った際、サイドブレーキを引くのを忘れ

児童3人に接触し軽傷

◇停車中は、サイドブレーキの確認と、輪留めの設置◇

2019/12/15(日) 19:42

15日午前11時半ごろ、兵庫県のバス停で、路線バスが歩道に乗り上げ民家の壁に衝突した。小学生の男子児童3人にも接触し、児童らは左肩を打撲するなどの軽傷を負った。乗客の降車後、男性運転士（56）が車内点検のため席を立った際、サイドブレーキを引くのを忘れ、バスが5メートルほど前進。民家の壁にぶつかり止まった

### 札幌 路面は雪が溶けかけシャーベット状態

スリップ 乗用車が街路樹に衝突 意識不明の重体

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2019/12/15(日) 19:25

15日午前8時半ごろ、札幌市中央区北11条西13丁目の道道で、乗用車が左側の歩道に乗り上げ、街路樹に衝突しました。この事故で乗用車を運転していた男性（41）が意識不明の重体です。当時路面は雪が溶けかけていて、シャーベット状態だったということで、警察はスリップが原因の可能性が高いとみて詳しく調べています。

### トラック ひき逃げ、トラック運転手逮捕 死亡ひき逃げ事件

現場に残されていた破片が、容疑者が乗っていたトラックのものと一致

「ぶつかったが、人とは思わなかった」

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/12/16(月) 6:29

15日午前5時10分ごろ、兵庫県の国道で、歩いていた男性（44）が車にはねられ死亡したひき逃げ事件で、トラック運転手の男（36）が、逮捕されました。警察によると、現場に残されていた破片が、容疑者が乗っていたトラックのものと一致したということです。警察の調べに対し「ぶつかったが、人とは思わなかった、黒っぽいものに当たった」と話しています。